

市長への提言 令和元年7月末日現在					
件名	要旨	市の考え方	受付日	回答日	担当部署
車道・歩道の整備及びガードレールの設置について	村野駅周辺は、高校、中学、支援学校などがあり、小さい子どもや学生、近隣の高齢者など多くの人が行きかう地域ですが、ガードレールはなく、歩道も狭いため、危険な状況です。大津市での事故もあつたため、市内の歩道や車道の整備、ガードレールの設置などを進めて欲しいです。	歩行者の安全対策については、これまでも府道枚方大和郡山線の管理者である大阪府に対し要望しておりますが、引き続き、働きかけを行ってまいります。 小学校区などにおける通学路に関しては、「枚方市通学路交通安全プログラム」に基づき、通学路安全対策連絡会議を設置しており、定期点検の他、小学校から通学路における危険箇所への報告を受けた際には、必要に応じて合同点検を実施しており、対策が必要な箇所については、歩道整備や防護柵設置、グリーンライン等のハード面での対策や、交通規制・交通安全教育等のソフト面での対策を講じているところです。 また、保育所(園)等においては、園外活動実施時等の安全管理として、散歩ルートやマニュアルの再確認、危険箇所の抽出を行っております。	2019/5/9	2019/7/2	土木政策課 交通対策課 児童生徒支援室 子育て事業課 子育て運営課
車を持たない高齢者のための交通手段について	車を持たない高齢者のために有料のコミュニティバス等の交通手段を整えて、豊かで楽しい暮らしができるようにして欲しいです。また、津田駅前にレストランなど憩いの場を作ってほしい。	コミュニティバス及びレストランについては、民間事業者の運営となりますので、利用者が一定見込まれ、採算が取れば実施できるものと考えております。 本市としましては、レストラン等の多くの人が楽しめる施設が立地できるよう、都市基盤の整備、交流人口の増加に努め、新たな魅力にあふれ賑わいに満ちた「まち」の実現に向けて取り組んでまいります。	2019/5/29	2019/6/25	交通対策課 企画課
ごみ収集事業等への要望について	ゴミの集荷時間が遅いということもあり、カラスにゴミ捨て場を荒らされて困っています。ごみ収集時間を全て午前中にすること、カラス対策箱型ネットへの補助事業を再開することを要望します。	一般ごみの収集時間については、公平性の観点から、平成27年4月より2年ごとに「午前」と「午後」の収集地域の入れ替えを行っております。なお、ごみ収集を全て午前中に完了することは困難なため、収集地域の入れ替えを行う方法が、現時点において最善であると考えております。 また、ごみ集積場所におけるカラス被害等を防止するため、「ごみ置場のカラス対策マニュアル」を作成・配布するとともに、より効果の高い「カラス対策箱型ネット」の普及を目的として、平成29年度から30年度に限り、補助金を交付する事業を実施いたしました。今年度は、その普及状況など補助事業による効果を調査・検証した上で、今後の取り組みについて検討したいと考えております。	2019/6/20	2019/7/16	減量業務室 環境総務課
学校施設における光熱費について	帰宅途中において、小・中学校で授業や部活動がすでに終了している時間帯に、教室や廊下の電気が灯ったまま放置されています。電気料金負担の観点からも空き教室の電気は消灯して頂きたい。無駄な経費は節減し、教育や福祉に活用して頂きたいと考えます。	学校施設における光熱水費につきましては、学校園を対象とした市独自の環境マネジメントシステム(S-EMS)に基づき、削減に努めているところでありますが、今回ご指摘いただいた事案を受けて、改めて各学校園に光熱水費の削減について周知・徹底してまいります。	2019/6/21	2019/7/11	学校規模調整課
運転免許証自主返納者への交通費補助について	50年近く保有していた運転免許証を自主返納致しました。買い物や通院に不便を感じているため、交通費の補助策として、京阪バスを割引料金で利用できる制度を実施して欲しいです。	現在、本市では外出のための交通割引補助は実施していませんが、「高齢者お出かけ推進事業」において、介護予防のイベント等の参加に対してポイントを付与し、貯まったポイントは楽寿荘・総合福祉センターの施設使用料として使える「高齢者お出かけ推進チケット」へ交換できるほか、「ひらかたポイント」へも交換が可能です。 また、「ひらかたポイント」では、高齢者運転免許証の自主返納に対して、1,000ポイントを付与しており、平成31年4月から京阪バスポイントに交換し、京阪バスの運賃としてご利用いただけるようになりました。 今後も、高齢化社会が進展し、高齢者の免許証返納が増加することが予測されることから、高齢者の皆様が安心して外出できるよう、検討を進めていく必要があると考えております。	2019/6/26	2019/7/19	長寿社会総務課 ひらかた魅力推進課
保健センターの補助便座導入について	子の3歳半健診でトイレを利用しましたが、補助便座がなく、抱っこでトイレをして嫌がって困りました。保健センターの健診フロアの各トイレに補助便座の設置を検討して欲しいです。	保健センターでは、乳幼児健康診査の会場フロアとなっている3階および2階にある身体障害者用トイレに、ベビーチェアとともに「幼児用補助便座」を設置しております。しかしながら、看板などによる設置案内を行っていなかったことから、ご不便をお掛けすることとなり、誠に申し訳ありませんでした。 今後は、「幼児用補助便座」の設置に関する周知を図るとともに、増設についても検討していきたいと考えております。	2019/7/1	2019/7/10	保健センター
留守家庭児童会室の問題について	枚方市に引越してきて、夫婦共働きなのですが、小学生の娘について、留守家庭児童会室に空きがなく、困っています。他市では待機児童はゼロ、しかも土曜日も預かってもらえます。働くお母さんにもっと優しい街になってもらいたいです。	本市では、就労形態が多様化し共働き家庭が増加している社会情勢を踏まえ、現在、全ての児童を対象とした放課後の居場所作りの検討を進めているところです。これにあわせて、留守家庭児童会室のあり方についても見直しを行い、安心して子育てができるよう体制整備に努めてまいります。 今後も、いただいたご意見をもとに、可能な限りの対策を講じてまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。	2019/7/1	2019/7/25	放課後子ども課